

# Hoy se juegan en la Fuensanta los Campeonatos Nacionales de Balón a Mano de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. en 1.ª y 2.ª categoría

## Cuenca, en su primer año de actuar en primera categoría, disputa la final con San Sebastián

### Ciudad Real y Palencia optan al título de segunda categoría

Esta tarde tendrá lugar en el campo de la Fuensanta un acontecimiento del máximo interés ya que en él se ventilarán nada menos que dos campeonatos nacionales: los de Balón a Mano de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. en sus dos categorías.

El programa no puede ser más interesante; a las cinco y media los equipos de Ciudad Real y Palencia jugarán la final de segunda categoría y a las seis y media de la tarde los once de Guipúzcoa y Cuenca contendrán para el título de campeonas de España de la máxima categoría; a continuación las autoridades asistentes harán entrega de los trofeos a sus respectivos ganadores.

Hay que tener en cuenta la gran distinción que se hace a nuestra ciudad al señalarla por la Delegación Nacional de la Sección Femenina como la más indicada para jugar estas finales del campeonato de Balón a Mano. Distinción que no puede ser más merecida por la labor hecha por los equipos provinciales de la Sección Femenina y por las muchachas de Conquense que han sabido llevar muy alto el pabellón de nuestra ciudad yendo de triunfo en triunfo. Les ha hecho acreedoras de ser uno de los equipos más temidos no solo en esta especialidad, sino también de la key y baloncesto. Pero hablando de balón a mano, no deja de ser impresionante la carrera de nuestras representantes que el año pasado o mejor dicho en el 1948, último que se celebraron campeonatos nacionales, logró ser campeona de España de segunda categoría tras lograr triunfos impresionantes eliminando a Castellón por 6-1, a Palencia por 7-0 y en la final a Málaga por la respetable diferencia de 5-0. Este año su historial no es menos brillante, ya que al enfrentarse por primera vez con las de superior categoría, ha sabido llegar al partido final con amplias victorias como la de frente a Murcia por 7-0, a Madrid por 9-0, a Albacete por 9-0, habiendo tan sólo perdido con Málaga por 3-2 en el partido que fue la sorpresa del torneo por su resultado. Como vemos es una brillante carrera que esta tarde habrá de verse referendada con el campeonato nacional a poco que se lo propongan y las muchachas vascas les den la razón...

El magnífico como vemos es el historial nuestro no podemos menos que darnos ante los resultados que las muchachas de hoy pueden con orgullo exhibir: campeonas de primera categoría los años 1945, 1947 y 1948, habiendo llegado a finalista también el año 1946 al ser derrotadas por Guadalajara en la final, son ya cinco años los que van de los nerviosismos e inquietudes de la final con la natural experiencia acumulada en ellos. El enemigo, pues, de esta tarde para las chicas conquenses es el más difícil que hasta la fecha habían podido encontrar y también repasemos sus resultados logrados en el actual campeonato. Vencieron por 2-1 a Asturias, a Barcelona por 2-1, a Salamanca 3-0 y a las santanderinas 11-0 nada menos, lo cual es tanta hazaña como parece si miramos que a las mismas les marcaron en el año pasado ¡24 goles! en este campeonato, cifra que puede considerarse como record en un partido.

Así vemos que esta tarde todos los conquenses hemos de volcarnos en auxilio de nuestras muchachas dándoles ánimos en su difícil labor y consiguiendo vengas para a nuestras manos tan preciado trofeo; eso, desde luego, sin dejar por

ello de portarse con las camaradas forasteras con esa cordialidad, simpatía y cariño que ha hecho proverbial nuestro público con los que nos visitan y del que siempre se llevan grato recuerdo. Esperamos una jornada deportiva de hermandad y camaradería entre todos los asistentes y meo, como se dice siempre, que gana el mejor.

### SEGUNDA CATEGORÍA

No es toda la novedad tan importante campeonato, sino que a modo de aperitivo, tendremos esta tarde el de Segunda categoría que se disputarán las camaradas de Palencia y Ciudad Real. Las fuerzas de ambas orcas parecen sobre el papel muy niveladas, ya que las palentinas han eliminado a Granada y Teruel por 2-0 y 4-0, respectivamente, mientras las de Ciudad Real vencieron a Zamora por 2-1, y Logroño por la mínima diferencia. Fuerzas bastante igualadas que nos daran, a no dudarlo, un buen partido de balón a mano digno de la final y del título que entre ellas se disputa.

### TROFEOS Y AUTORIDADES

Los trofeos que se entregaran al final de la contienda serán los siguientes:

Para el equipo campeón, trofeo del Excmo. Sr. Gobernador Civil y copas individuales de la Regiduría Central de Educación Física.

Para el subcampeón, trofeo de la Excelentísima Diputación Provincial y copas individuales.

En segunda categoría, trofeo del Excelentísimo Ayuntamiento para el campeón, y de la Delegación Provincial para el subcampeón, con las copas individuales respectivas de la Regiduría Central.

Además del trofeo de la Deportividad, donado por el Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda al equipo de mejor comportamiento en el terreno de juego.

En cuanto a las autoridades que asistirán al acto, además de las locales que honran con su presencia el espectáculo, se espera la llegada de la Regiduría Central camarada María Miranda, de la Regiduría accidental camarada María Pilar Casinelli, más la jefe del Departamento organizador de estos

campeonatos nacionales, camarada María Teresa Valderrama, que está ya entre nosotros.

### EQUIPOS

Nos hemos enterado con los entrenadores y camaradas de los equipos visitantes y del local y todos ellos están de acuerdo en que los partidos serán competidos, con las naturales reservas y precauciones en cuanto al resultado aunque en todos se advierte una cierta esperanza en el triunfo; dado lo igualado de las fuerzas, casi todos aseguran que se verá un juego equilibrado y, por lo tanto, los partidos estarán llenos de emoción. En particular el entrenador vasco está satisfecho de sus muchachas, pero confía en el magnífico equipo que han llegado a reducir nuestras representantes y no quiere soltar prenda. Los "once" a seguir a aparecer hoy en el terreno de la Fuensanta, son casi seguros sean los siguientes:

**Palencia:** (Falda blanca, blusa roja y blanca).—Maite, Judith, Ana María, Aurora, María Luisa, Iosina, Cucha, Tina, Chencho (Cap.), Carmina y Manoli.

**Ciudad Real:** (Falda azul marino, blusa amarillo y blanca).—C. Muñoz, M. Cuellar, Trichi, C. Sánchez, C. Muro, Demi, Pili, Chelo, Margot (Cap.), Cabildo y Antoñita.

**Guipúzcoa:** (Falda azul, blusa azul pastel).—Satur de Gustos (Cap.), Pepita Gallo, Isabel, G. Salle, María Carmen Urteaga, María Teresa Chato, A. Mary Kreyer, Mary Claraco, Manolita Fuentes y Begoña Fuentes.

**Cuenca:** (Falda blanca, blusa verde oscuro).—Angeles, Aurita, Eve Lablanca, Rosario, Julita, Matilde, Lolita, Mérida, Tere Olivares (Cap.), Emy y Ketty, sin que hasta la fecha podamos decir esta sea la alineación definitiva, pudiendo actuar Pili Olivares y Pili Recuenco, va que el entrenador se reserva hasta la caseta el equipo Y nada más; esperamos a nueva hora que saldrá a defender nuestros colores, llena hasta la tapia y que nuestro público tenga un entusiasmo y comportamiento digno del acontecimiento deportivo de esta tarde en Cuenca.

**GOLPE FRANCO**

# DEPORTES

## El homenaje que se prepara a Picazo

### Con los jugadores que han ofrecido su colaboración se formará un potente equipo

Falta poco tiempo ya para que la Fuensanta se vista de gran gala en la tarde del 2 de julio, tarde en que se celebrará allí ese partido con el que Cuenca saldará deuda de gratitud con el delantero centro blanco que con tanto entusiasmo ha venido defendiendo el nombre deportivo de nuestra ciudad y región y pudiera ocurrir, ante las angustias que nuestro club está atravesando, que el homenaje a Picazo constituya, además un estímulo para esos chicos casi innumerados deportivamente de los que tal vez sea necesario echar mano en un futuro demasiado próximo.

Vedemos anunciar con satisfacción, que han enviado su inscripción en firme jugadores como Cerrada, Ceferino, Felices, Azcona, Bermejo, Araiz, Uroz y Alonso; teniendo también noticias de que desean venir Nino y Cubillo, así como los grandes jugadores tarraconenses Yonete y Antoñito, hoy enrolados en clubs de la categoría de Toledo y Plus Ultra.

En cambio Velilla, el pequeño-gran Velilla, que se ha ofrecido incondicionalmente a la Comisión organizadora, tropieza con dificultades para venir en la fecha deseada, aunque a la hora de escribir estas líneas no desesperamos en verle saltar de nuevo a nuestro estadio entre sus antiguos compañeros.

Fácil es para ustedes darse cuenta de la alineación que se pretende dar al equipo visitante barajando los nombres anteriormente citados, pero por si alguno de ustedes no quiere molestarse y prefiere las cosas hechas, allá les va y a ver que les parece:

|            |         |         |
|------------|---------|---------|
| Cerrada    | Azcona  | Felices |
| Ceferino   | Bermejo | Velilla |
| Araiz Uroz | Nino    | Alonso  |
| Cubillo    | Yonete  |         |

Son simpáticas y un poco emocionantes las cartas que venimos recibiendo de estos muchachos que un día vistieron la camiseta balompédica; a lo largo de sus reacciones cargadas de ca-

riño y elogios, demuestran bien a las claras su afecto a la Cuenca deportiva, que mejor que nada comprenderán ustedes al saber que todos, sin excepción, se ofrecen a venir completamente gratis, abonándose sus propios gastos de viaje y estancia, solamente por la satisfacción de jugar de nuevo en la Fuensanta y de contribuir desinteresadamente a que el beneficio de Picazo sea lo más cuantioso posible, lo que les hace merecedores, cuando el día 2 de julio salten al campo de juego, de una ovación cerrada, espontánea y duradera, porque, amigos, sería interminable copiar las cartas que han escrito uno a uno estos chicos, pero debe bastar nuestra palabra para saber todos y cada uno, que nuestra deuda de gratitud con nuestros antiguos jugadores debe ser eterna, por la unanimidad, por la espontaneidad con que se han ofrecido y por el interés decidido con que viene a darnos una grata tarde de fútbol en el homenaje a nuestro jugador más representativo; ellos, que lo dieron todo cuando un día se comprometieron a defender unos colores a los que darían tanta gloria, que casi los lleva ron a la Segunda División, vienen ahora, no satisfechos con su pasada labor, a defender los intereses económicos del jugador conquense noble y leal como la gente de su tierra. Y si Cuenca noble y leal, se encuentra con la ocasión de demostrar su cariño a quienes sin pena ni gloria desaparecieron de ese equipo al que tanto esplendor dieron, no dejará escapar ésta y hará patente a sus antiguos jugadores por un lado su cariño y por otro un poquito su pena y otro poquito su remordimiento por haberles dejado ir...

Cuenca que un día, existiendo menos afición al deporte fué capaz de llenar a saturación la Fuensanta cuando se nos llamó para el homenaje a Valcárcel, su primer entrenador, un tarde que hasta dio el maravilloso y emocionante gesto de los chicos de la Casa de Beneficencia contribuyendo al beneficio del mismo, no es posible que en la tarde del 2 de julio falte al mismo campo para hacer patente a Picazo la admiración que todos sentimos por quien como él, se entregó en cuerpo y alma a la defensa de nuestro prestigio futbolístico.

Un poco avanzada la temporada veraniega es el homenaje a Picazo, pero los deportistas conquenses que tantas veces han soportado el frío, la lluvia y la nieve en la Fuensanta por alentar a nuestro equipo, que allí se congregaron en las tardes terribles de la primera selección de modestos o en la del Suca, por no citar otras, no se arredrarán, sin duda, ante unos rayos solares que calentarán mas o menos, seguramente más, si de su asistencia al partido que se avecina ha de salir un homenaje y, sobre todo, un beneficio para el que antes no hubo fecha libre.

¿Y qué alineación presentará la Balompédica? Prematuro es decirlo, pero sabemos de buena fuente que todos sus jugadores quieren intervenir en el homenaje, además del ofrecimiento de ese Antoñito que no hemos alineado en el equipo visitante por preferir los muchachos de los clubs locales y verlo con los de casa. Es posible, por lo que sabemos y por lo que se gestiona, que la Balompédica también presente una alineación de gran gala, con lo cual el partido "amenaza" tener una importancia capital y constituir un acontecimiento además de un partidazo que cierre con broche de oro una temporada cargada de nubarrones.

¿Será posible que en la tarde del 2 de julio uno solo de vosotros prepare la caña de pescar o la merienda para irse al río.

Por Cuenca y por Picazo, no olvides, conquense, que la tarde del 2 de julio no nos pertenece.

## El Castilla del Frente de Juventudes vence a domicilio al Minglanilla F. C.

### El equipo local realizó un magnífico juego de conjunto

El pasado día 5 se celebró en Minglanilla un encuentro de fútbol, entre el equipo local y el Castilla del Frente de Juventudes, venciendo el equipo de la capital por 4-3, después de un reñidísimo encuentro.

### PRELIMINARES

El viaje fué algo desastroso, hasta tal punto, que para recorrer los 85 kilómetros que nos separan tuvimos que invertir cuatro horas largas de camino, llegando a comer a las cuatro de la tarde.

A las seis en punto de la tarde saltaron al terreno de juego ambos equipos, alineándose a las órdenes del señor Cuellar, directivo del conjunto local, de la siguiente forma:

**Minglanilla:** Espada; Salva, Julián, Rogelio; Currillo, Virgilio; Rafa, Juanito, Abilio, Amigo y Leoncete.

**Castilla del Frente de Juventudes:** Evaristo; Ange, Turi, Victor; Niño, Miralles; Taravillas, Mario, Mundo, Jaimos orafa ink rodar doftd rad me y Caquito.

En el equipo conquense observamos su centuria y la alineación de Evaristo. La reincorporación de Miralles, el debut de Mario, procedente del equipo de

cambia el juego al ala derecha, recogiendo Mario, que tras de aquantar la entrada de los contrarios pasa el balón a Mundo, el cual el primer tanto para su equipo, tanto que es largamente ovacionado. Reacciona el Minglanilla y Evaristo se luce en dos arriesgadas salidas. A los tres minutos del anterior, avanza Jaime que permuta su puesto con Caquito, tira sobre puerta originando un barullo que él mismo se en la red. El partido parece resuelto con los dos tantos de ventaja, por lo cual carga de resolver, enviando el balón a el Castilla aloja el tren, dedicándose a hacer un buen fútbol, con jugadas muy vistosas que son aplaudidas. A los nueve minutos, y después de dos buenas jugadas de Abilio que hacen lucirse a Evaristo, Salva, desde lejos, marca el primer tanto para su equipo al escapársele al portero conquense el balón de las manos.

A los treinta y dos minutos, en un corner contra la meta del Castilla, Amigo cabecea el balón a la red, estableciendo el empate. El partido se pone al rojo vivo, luciéndose los dos guardametas, en especial el local, ya que la presión conquense es más acentuada. Así termina el primer tiempo que se ha jugado a un tren fortísimo, despidiendo el público a ambos equipos con una clamorosa ovación.

En la segunda parte empieza presionando el equipo local, pero una

arrancada de Taravillas a los nueve minutos dá lugar a que este jugador desbaga el empate con un tiro cruzado. Varias jugadas de mérito por parte de los dos equipos. A los treinta y ocho minutos el árbitro sanciona con penalty una mano de Turi, totalmente inmaculada según reconoció el propio árbitro una vez terminado el partido, que Julián se encarga de transformar en (Pasa a la pag. SEIS)

## U.B. Conquense

Por celebrarse hoy en el campo de la Fuensanta las finales de los VIII Campeonatos Nacionales de Balón a Mano de la Sección Femenina, el partido de fútbol en la fase de Promoción a Tercera División, entre la Unión Balompédica Conquense y el Cuatro Caminos, se celebrará en Madrid, en el campo de la Federación, a las seis y media de la tarde.

Desearía esta Junta de que la afición conquense se vea compensada con otro partido de campeonato oficial, en sustitución del que habrá de jugarse en Madrid, se encuentra haciendo gestiones acerca del Villena C. F., para que el partido que habría de jugarse en el campo de aquél el domingo día 18, se celebre en la Fuensanta en la misma fecha.

**Se traspasa** por no poder atender. Taller de Carpintería Mecánica. Local amplio instalado en Alonso Chirino número 7. CUENCA.

**Máquinas** para hacer punto económico, agujas todas clases. Facilidades pago. Casa COCA, Esposz Mina, número 15.—MADRID.